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一 般 質 問 発 言 通 告 項 目 一 覧 表 

（平成１８年第６回越前市議会定例会） 
順位 通 告 者 発 言 の 項 目 答弁を求める者

１ 産業政策について 

① 旧制度における補助実績について 

② 雇用促進補助金の修正について 

③ 工業団地の誘致について 

市 長

産業経済部長

１ 北 野 光 夫

２ 教育行政について 

・ 学校の統廃合について 

・ いじめ対策について 

・ 学校給食について 

教 育 長

１ 循環社会の構築に向けて 

① 生ゴミ堆肥化に向けて 

② ゴミ有料化に向けて 

③ 家庭用廃油の燃料化に向けて 

市 長

企 画 部 長

２ 男女共同参画のさらなる推進に向けて 

① 男女共同参画プランについて 

② 庁内推進体制について 

③ 庁内研修について 

④ 室と協会の協働について 

⑤ 長期的施策と来年度事業について 

⑥ 地域推進体制の進捗について 

⑦ 室と各課の連携について 

市 長

市民生活部長
２ 大 久 保  恵 子

３ 市民と行政の協働について 

① 企画部への移行を。 

② 全庁的職員研修について 

市 長

総 務 部 長

市民生活部長

１ 発達障害について 

① 現状及び対応について 

② 総合施設について 

市 長

２ いじめについて 

・ 現状及び対策について 

市 長

教 育 長

３ 福武線支援要請について 

・ 越前市の対応について 

市 長

企 画 部 長

４ 税金の滞納について 

① 徴収方法及び現状について 

② 管理について 

市 長

総 務 部 長

３ 題 佛 臣 一

５ 雪対策について 

① 街路樹剪定について 

② 機械借り上げ価格について 

③ パイプライン活用について 

市 長

建 設 部 長
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順位 通 告 者 発 言 の 項 目 答弁を求める者

１ 三位一体改革による市の影響について 

・ 国庫補助金の削減と税源移譲との差額は。 

・ 新年度予算編成について 

・ 行財政構造改革プログラムの推進について 

市 長

企 画 部 長

総 務 部 長

２ たけふ菊人形について 

・ 実行委員会方式での運営について 

・ 菊人形委託料が補助金に切りかわった経緯と現

状は。 

市 長

産業経済部長

３ 施設管理事業団について 

・ 事業団の体質改善について 

・ 事業団の運営体制について 

市 長

総 務 部 長

４ 城 戸 茂 夫

４ 丹南ケーブルテレビ㈱ への市の関与について 
市 長

企 画 部 長

１ 格差拡大と弱者切り捨て社会に対する市長の所見

は。 
市 長

２ 総合計画の策定について 

・ ｢社会の潮流｣に、｢格差拡大の社会｣をしっかりと

位置づける必要がある。 

・ どのような協働を目指すのか。 

・ 数値目標と評価をどのようにしていくのか。 

・  元気な人づくりのところに社会的弱者に優しい

政策の補強を。 

・  家族をトータル的に支える横断的なサービスが

必要 

市 長

企 画 部 長

３ 障害者福祉について 

・  地域自立支援協議会の設置状況と運営状況はど

うなっているのか。 

・  困難な個別事例を検討するケア会議の設置と、地

域のネットワークを協議する会議の設置について 

・  障害者サービス提供事業者の連絡会を開催する

ことについて 

・  小規模の障害者デイサービスに継続的な支援を。 

市 長

福祉保健部長

５ 三 田 村  輝 士

４ 子育て相談体制の充実について 
市 長

福祉保健部長

６ 前 田 修 治

１ 越前市総合計画における「元気な人づくり」につい

て 

① 子育て支援策として乳幼児医療費の窓口無料化

制度の実施を。 

② 国民健康保険について 

③ 安全で楽しく学べる学校づくりについて 

市 長

教 育 長
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順位 通 告 者 発 言 の 項 目 答弁を求める者

１ 介護保険に関して 

・  施設入所者の自己負担増への対策は。 

・  介護保険料の徴収率と未納額は。滞納者はどうな

るのか。 

・  介護保険料の将来見通しと対策は。 

・  介護保険料を払い切れない低所得者への配慮と

対策は。 

市 長

福祉保健部長

２ 障害者自立支援法に関して 

・  自立支援法に該当する対象者数は。 

・  法施行前より施設利用者が減っているか。 

・  市独自の負担軽減策を考慮できないか。 

・  県内５施設団体の県への独自施策要望の内容は。 

・  授産施設での障害者への給与増のために収益増

への協力、指導は。 

・  自立できる障害者への公営住宅の整備状況につ

いて 

市 長

福祉保健部長

３ 都市計画道路に関して 

・  東西１号線(戸谷片屋線)の県施工部のめどは。 

・  市施工部のめどは。地元地権者への説明は。 

市 長

建 設 部 長

７ 小 形 善 信

４ 農業政策に関して 

・  品目横断的経営安定対策に参入、不参入の場合の

メリットは。 

・  平成19年産麦の加入申請経緯と申請状況は。 

・  不参入地域(集落)への今後の指導は。 

・  用途区域内での主要品目の数・割合は。 

・  採算ベースに合う経営規模は。市内の動向は。 

・  集落営農組織、認定農業者への今後の育成、指導

は。 

・  新算定方式による生産調整方法・指導と、販売実

績増のために市独自の施策は。 

・  生産調整へ市独自の施策は。 

市 長

産業経済部長

１ 障害認定の調査項目の見直しについて 

・  知的障害者や精神障害者の特性を配慮した認定

基準の見直しを。 

・  障害者の家族に対する外出支援も時々できるよ

うに検討を。 

市 長

福祉保健部長

２ 認知症予防について 

・  コンピューターゲーム機の配備提案に対する進

捗状況 

・  難聴検診による早期発見により認知症予防を。 

・  平成20年４月からの40歳以上の健康診断に難聴

検診の導入を。 

市 長

福祉保健部長

３ こんにちは赤ちゃん事業について 

・  今後の具体的取り組み方 

市 長

福祉保健部長

８ 吉 田 慶 一

４ 放課後子どもプランについて 

・  具体的実施計画と指導員の待遇改善について 
教 育 長
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順位 通 告 者 発 言 の 項 目 答弁を求める者

１ 施策・方針などへの市民の声の反映について 
市 長

総 務 部 長

２ 教育委員会のあり方について 教 育 長

３ 八ツ杉森林学習センターのあり方について 
市 長

産業経済部長

９ 細 川 か を り

４ 市役所における男女共同参画について 
市 長

総 務 部 長

１ 自殺者防止策について 

増え続ける自殺者は越前市においても深刻な社

会問題となっている。対策と予防は。 

市 長

福祉保健部長

２ 犯罪被害者支援について 

犯罪などによる被害者は大きく深い精神的被害

等を受けている。対策と支援策は。 

市 長

総 務 部 長

市民生活部長

３ ワーキングプア(勤労低所得者)対策について 

働いても生活保護水準以下の暮らししかできな

い「働く貧困者」の厳しい現実を見詰め、市の認識

と対策は。 

市 長

教 育 長

福祉保健部長

４ 三重苦に苦しむ高齢者への支援 

住民税増税、介護保険料値上げ、国民健康保険税

増税の三重苦に苦しむ高齢者への対策は。 

市 長

総 務 部 長

市民生活部長

福祉保健部長

５ 税を払いたくても払えない人への支援について 

・  国民健康保険税について 

・  リバースモーゲージ制度の導入 

市 長

総 務 部 長

市民生活部長

福祉保健部長

１０ 中 西 眞 三

６ 人間の基本的人権と命の尊厳について 

越前市として市民の基本的人権と命をどのよう

に考え、福祉施策を充実するのか。 

市 長

福祉保健部長

１ 新年度予算編成と市長の政治姿勢について 

① 市民の要望にどのようにこたえた選択・集中の予

算を組むのか。 

② 北新庄小学校、南中山小学校の建設・計画の進行

状況(学校給食の自校方式の方針)について 

③ 新庁舎建設と新市建設計画における財政的な相

関関係、新庁舎建設基金積立計画、並びに将来の合

併について 

④ まちづくりの視点と方向性(地域自治振興事業に

よる自立・協働のまちづくり)について 

市 長

教 育 長

企 画 部 長

総 務 部 長

市民生活部長

２ 総合計画について 

① 基本計画と実施計画の対象期間 

② 実施計画と予算規模 

市 長

企 画 部 長

１１ 玉 川  喜 一 郎

３ 中心市街地の活性化について 

① 今、中心市街地活性化が必要な理由について 

② どのような活性化を考えているのか。 

市 長

建 設 部 長

 


